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223528 - Le Prophète (Bénédiction et salut d'Allah soient sur lui) a-t-il été

envoyé à toutes les créatures ?

question

Je sais que le Prophète (Bénédiction et salut soient sur lui) a été envoyé à toute les créatures

issues des djinns et des humains vivants et responsables. Cependant, faut-il que je crois qu’Allah

l’a envoyé à l’ensemble des créatures, étant donné que ce terme s’applique à un champs qui

dépasse les humains et les djinns ?

Je sais encore que son message n’est pas exclusivement destiné aux humains et djinns de son

temps parce qu’il concerne tous les humains et djinns de tout temps, mais jusqu’à quand? Cela se

limite -t-il à l’apparition des premiers signes de la Grande Heure ou à l’arrivée de l’Heure elle-

même?

la réponse favorite

Louange à Allah.

Premièrement :

Il a été rapporté par des voies récurrentes (Hadith Moutawatir) de notre Prophète Mohammed

(Bénédiction et salut d'Allah soient sur lui), qu’Allah, le Très-Haut, l’a envoyé aux humains et aux

djinns. D’ailleurs c’est une unanimité chez les oulémas musulmans.

Voir Madjmou’ Al-Fatawa par Ibn Taïmiyya (4/204), (11/303).

Quant aux anges : la majorité des oulémas soutiennent qu’il n’a pas été envoyé à eux. Cheikh Al-

Islam Ibn Taïmiyya (Puisse Allah le Très-Haut lui accorder Sa miséricorde) a dit : « Le Prophète

Mohammed (Bénédiction et salut d'Allah soient sur lui) a été envoyé aux humains et aux djinns

mais pas aux anges. » Extrait de Madjmou’ Al-Fatawa (12/221)
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Il a dit encore dans son livre intitulé An-Noubouwwate (2/232) : « Le signe qui prouve l’authenticité

de la prophétie d’un prophète doit nécessairement être un phénomène extraordinaire (Mou’djiza)

pour les humains et les djinns. Le phénomène extraordinaire n’est pas soumis à la condition de

dépasser la capacité des anges parce qu’Ils (les Prophètes) ne sont pas envoyés aux anges. »

Extrait remanié.

Cela étant, dire que notre Messager Mohammed (Bénédiction et salut d'Allah soient sur lui) a été

envoyé à toutes les créatures est une parole inexacte, car il (Bénédiction et salut d'Allah soient sur

lui) n'a pas été envoyé aux anges. De même le prophète (Bénédiction et salut d'Allah soient sur

lui) n’a pas été envoyé aux autres créatures dénuées de raison, car elles ne sont pas assujetties à

une loi divine, ni à recevoir un messager, issu de leur espèce ou d'une autre. Seuls les humains et

les djinns sont responsables et auxquels Allah, le Très-Haut, a donné l’aptitude d'être tenus

responsables. C'est à eux que le Prophète (Bénédiction et salut d'Allah soient sur lui) a été envoyé,

comme il a été déjà dit.

Deuxièmement :

Toutes les créatures attestent de la véracité du Message de notre Prophète Mohammed

(Bénédiction et salut d'Allah soient sur lui) exception faite des mécréants parmi les humains et les

djinns.

Sous ce rapport, l’imam Ahmed (14333) a rapporté d’après Djaber ibn Abdallah (Qu’Allah soit

satisfait de lui et de son père) qui a dit que Le Prophète (Bénédiction et salut d'Allah soient sur lui)

a dit : « Toutes les créatures qui existent entre la terre et le ciel savent que je suis le Messager

d’Allah, hormis les désobéissants parmi les humais et les djinns. »

Les vérificateurs du Mousnad ont authentifié ce hadith. La version de l’imam At-Tabarani dit :

« hormis les mécréants parmi les djinns et les humains. »

Troisièmement :

Le Message du Prophète (Bénédiction et salut d'Allah soient sur lui) continuera d’être adressé aux
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humains et aux djinns jusqu’à ce qu’Allah hérite la terre et ce qu’elle porte. Tous ceux créés par

Allah, le Très-Haut, parmi les deux responsabilisés (humains et djinns) jusqu’en ce moment, sont

enjoints de croire au Prophète Mohammed (Bénédiction et salut d'Allah soient sur lui) et de le

suivre.

Cependant, quand le soleil se lèvera au couchant, les actions des gens seront achevées. Celui qui

n’a pas cru jusqu’alors ne tirerait aucun profit de sa foi, à supposer qu’il ait cru après que le soleil

se soit levé au couchant. C’est dans ce sens qu’Allah, le Très-Haut, dit : « Qu’attendent-ils ? Que

les anges leur viennent ? Que vienne ton Seigneur ? Ou que viennent certains signes de Ton

Seigneur (signes précurseurs de la fin du monde) ? Le jour où certains signes de ton Seigneur

viendront, la foi en Lui ne profitera à aucune âme qui n'avait pas cru auparavant ou qui n'avait

acquis aucun mérite de sa croyance… » (Coran :6/158).

D’après Abou Houreïra (Qu’Allah soit satisfait de lui) le Messager d’Allah (Bénédiction et salut

d'Allah soient sur lui) a dit : « L’Heure n’arrivera pas avant que le soleil ne se lève à son couchant.

Quand les gens le constateront, tout le monde sur Terre croirait. A cet instant : "la foi ne profitera

à aucune âme qui n’avait pas cru auparavant." (Coran :6/158) » (Rapporté par Al-Boukhari et par

Muslim).

Et Allah, le Très-Haut, sait mieux.


